

## Das Windel-Künstler-Atelier

Malen, Experimentieren, Farben mischen mit Leib und Seele

Junge Kinder brauchen Orte für ihre ersten wichtigen Primärerfahrungen. Darauf baut sich ihr späteres abstraktes und strukturiertes Denken und Handeln auf. Im Atelier experimentieren die Kleinsten mit Farbe, Pinsel, Rollen, Bürsten und Schwämmen. Sie malen mit ihren Händen, streichen, kratzen, verschmieren und verwandeln immer wieder neue Werke. Gemalt wird stehend, sitzend, liegend, laufend, gerade so, wie die Kleinen es für sich entdecken. Die Erzieher assistieren den Kindern, begleiten, bestärken und ermutigen im farbenfrohen Tun. Ein Eröffnungs- und Abschlusskreis motiviert und strukturiert den Tag.

Benötigt wird ein freier Gruppenraum oder eine Turnhalle, Duschkmöglichkeiten mit Seife und Handtüchern.

Bis zu 15 Kinder zwischen 1-3 Jahren können 3 Stunden aktiv werden.

